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ATA Nº 015/2016 
                                                                                                                                                                                               
Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de 2016, às 19 horas, 
na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 
dos Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 
como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 
Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 
Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 
agradecendo a presença de todos. Dando seguimento, o 
Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão 
anterior. Concluída a leitura, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. O 
Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura do 
expediente. Expediente do Executivo: Ofício nº 117/16, 
encaminhando respostas, referente às Indicações números 010/16 e 
011/16, do Vereador Cleiton Telocken, e, Ofício nº 135/16, 
encaminhando resposta, referente às Indicações números 012/16 e 
013/16, do Vereaador Cleber Scottá. Ofício nº 150/16, 
encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.563/16, 
1.564/16, 1.565/16, 1.566/16, 1.567/16 e 1.568/16. Ofício nº 078/2016, 
da Secretária Municipal da Educação e Cultura, Professora Ivanete 
Erthal, convidando para prestigiar e participar da abertura da Etapa 
Municipal Guri e Guria Bom de Bola 2016, no dia 30 de junho, com 
início às 08 horas, e, outro, convidando para participar da abertura 
do Campeonato Municipal Intercomunidades Sicredi de Futsal 2016, 
no dia 01 de julho, nas dependências do Ginásio de Esportes do 
Centro Social Urbano de Roca Sales, com início às 20h20min. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 013/16, do Vereador 
Gilmar Dilkin e Indicação nº 015/16, do Vereador Cleber Scottá. 
EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 020/2016, encaminhado pela Diretora 
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da Escola Estadual de Educação Básica Padre Fernando, Professora 
Tânia Maria Fin Hauck, solicitando espaço na Sessão do dia 27 de 
junho, para apresentar junto à Câmara de Vereadores o Projeto 
Capoeira na Escola, desenvolvido pelo Estabelecimento de Ensino. 
Convite da Dália Alimentos, DeLaval, Município de Roca Sales e 
Condomínio de Produtores de Leite Florença, para participar dos 
atos inaugurais do Condomínio de Produção Associativa de Leite, 
no dia 30 de junho, às 14 horas, na Linha Barão do Triunfo, Roca 
Sales (Sede do Condomínio). Dando seguimento, o Presidente 
solicitou para que a Secretária fizesse a leitura do Requerimento nº 
013/16 do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Poder Executivo 
Municipal, para que, através de Projeto de Lei a ser encaminhado 
para apreciação da Câmara de Vereadores, tome as necessárias 
providências para que a área localizada entre a “Ponte Brochado 
da Rocha”, localizada na divisa com a cidade de Muçum, até a 
Comunidade Nossa Senhora Aparecida no Município de Roca Sales, 
passe para área urbana ou de expansão urbana, para fins de 
urbanização, ampliação da infraestrutura e pavimentação do 
trecho. Na apreciação, o Presidente passou a palavra ao Vereador 
Gilmar, autor da proposta. O Vereador pediu para que fosse 
concedida a palavra a uma pessoa da Comunidade, a fim de 
esclarecer melhor a questão. Pela Comunidade, falou o Senhor 
Donato, dizendo que a solicitação tem por objetivo possibilitar a 
urbanização do trecho, o qual deverá ser pavimentado com 
recursos, na sua maior parte, federais, oriundos de Emenda 
Parlamentar. Disse, ainda, que o local já é abastecido com água e 
rede de iluminação pública, para distribuição familiar. Afirmou que 
os recursos foram destinados específicamente para aquela 
localidade, mas, para a execução da obra, com tais recursos, faz-se 
necessário tornar a área urbana, devidamente delimitada pelo 
Município, e submetida às restrições urbanísticas do Plano Diretor e 
às normas do Código de Obras, para suas edificações e traçado 
urbano. Por isso, pediu a colaboração da Câmara para que a 
pretensão dos moradores da Comunidade se concretizasse. Com a 
concordância do Plenário, a matéria foi devidamente debatida, 
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chegando o Plenário à conclusão de que o pedido  poderia ser 
imediatamente votado, diante da urgência que a questão 
apresenta. Assim, o Presidente colocou o Requerimento para 
votação, restando aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, foi 
lida a indicação nº 015/2016 do Vereador Cleber Scottá, solicitando 
ao Executivo Municipal, através do Setor Responsável, seja 
sinalizada a esquina das Ruas Ferreira Brito e Silvio Piccinini, 
indicando a preferêncial. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 
Henrique Pivatto, devidamente inscrito, manifestou-se elogiando a 
Secretaria de Obras, pelo trabalho do Secretário Mário Jora e sua 
equipe, na colocação de material e limpeza das valas, nas estradas 
geral do interior do Município. O Vereador salientou, ainda, que este 
é o papel do Secretário e espera que o mesmo consiga dar 
atenção às estradas secundárias que ainda estão pendentes. 
Registrou, também, a sua insatisfação com o trabalho não 
desenvolvido pela Secretaria da Agricultura, já que está há mais de 
15 dias sem servidor para atuar no caminhão que transporta dejetos 
suínos. O vereador salienta a importância do setor primário na 
arrecadação do município, bem como as exigências ambientais, 
entre outros, que os produtores estão submetidos a cumprir. Em 
virtude disso, pede maior atenção à classe produtora e que o 
executivo tome providências, quanto ao chamado dos operadores 
que foram aprovados no concurso público, para suprir esta 
demanda. Prosseguindo, o Vereador Paulo G. Koste apresentou o 
Relatório de Viagem, nos termos legais, da sua ida a Brasilia, 
acompanhando o  Senhor Prefeito Municipal, no período de 21 a 23 
de junho de 2016. Disse que visitaram diversos Gabinetes de 
Deputados, e de dois Senadores, além de participar de Audiências 
junto ao Ministério das Cidades, tudo previamente agendado, 
tratando de assuntos relacionados ao interesse do Município de 
Roca Sales.  Concluído o Relatório, o Vereador Paulo G. Koste disse 
que participou do lançamento do primeiro CD do Coral Municipal 
de Roca Sales, no dia 25 de junho, na Comunidade Evangélica, 
quando também participaram o Coral Municipal de Encantado, o 
Coral Municipal de Imigrante, o Coral Municipal de Arroio do Meio e 
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o Coral Grupo Nota Livre de Arroio do Meio. Afirmou que foi um 
momento de grande valorização do canto coral, pois tudo foi de 
alto nível nas suas apresentações, resultando, com certeza, numa 
noite inesquecível. Falou, também, do belo trabalho que está sendo 
realizado pelas Secretarias Municipais e seus respectivos servidores, 
que, mesmo com falta de efetivo, estão fazendo um trabalho 
intenso e de qualidade. Parabenizou todos pela dedicação e 
comprometimento com Roca Sales. Também, lembrou que no dia 
30 de junho será inaugurado o Condomínio de Gado Leiteiro neste 
Município, projeto este que teve o apoio do Executivo e da Câmara 
de Vereadores, executado pela Cosuel e Associação de Produtores 
Florença.  O empreendimento trará um incremento considerável da 
produção leiteira no Município, em torno de 30%. O Vereador Cleber 
se manifestou sobre o acesso  da propriedade do Senhor Darcy Jora 
na Linha Fernando Abott ( Moriggi). Disse que é lamentável recorrer 
a Tribuna, mas conversou várias vezes com o Secretário de Obras 
Mario, e até o presente momento, o serviço não foi feito. Afirmou 
que a situação é realmente de urgência. Passou pelo local no final 
de semana e verificou a situação pessoalmente. A produtora rural 
produz o leite e o leiteiro recolhe o produto, um dia sim e outro não, 
mas está ameaçando de não mais recolher o leite, devido as más 
condições de trafegabilidade. Por outro lado, o Vereador 
parabenizou o Secretário Mario, afirmando que algumas estradas 
estão melhorando, mas as melhorias no acesso à propriedade de 
Darcy Jora é um pedido feito há muito tempo. A seguir, o Presidente 
convidou as duas Vice-Diretoras da Escola Estadual Padre Fernando, 
professoras Marisa e Rejane, para se manifestar sobre os Ofícios de 
números nº 020/16 e 021/16, recebidos da Direção da Escola, 
através dos quais pediu espaço na Sessão, para apresentar o 
Projeto Capoeira nas Escolas. As professoras esclareceram sobre o 
projeto, afirmando que é uma ação que visa atender alunos 
carentes, e que pretendem se apresentar, além do nosso Município, 
também em atividades em outros Municípios, o que divulgará a 
cultura da capoeira. Depois de explicar como está sendo 
executado o projeto, solicitaram o apoio da Câmara para 
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aquisição de 20 calças, a serem usadas nas apresentações do 
grupo, uma vez que a Escola não tem recursos financeiros para 
adquirir o material. Ao final, o Presidente consultou o Plenário, da 
possibilidade de autorizar três Vereadores da Bancada do PMDB, 
para viajarem a Porto Alegre, nos próximos dias, a fim de participar 
de Audiências nos Gabinetes de Deputados Estaduais, onde serão 
discutidas questões relacionadas à Comunidade Roca-Salense, com 
despesas pagas pela Câmara, nos termos da legislação especial. O 
Presidente agradeceu a presença de todos, convidando a 
comunidade em geral, para participar da próxima Sessão, dia 04 de 
julho de 2016, no mesmo horário. Nada mais havendo a se tratar, 
em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 
27 de junho de 2016.  

   

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   
              Presidente   Secretário 
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